

Nicaragua rescata empate con Costa Rica en un duelo de mexicanos

Miguel Herrera y su Costa Rica ganaban, pero luego llegó el empate de la Nicaragua de Javier Salinas en las eliminatorias de la Concacaf.

Miguel Herrera no pudo mantener la ventaja con Costa Rica en contra de Nicaragua, selección en la que hay un mexicano como directivo, Javier Salinas, por lo que en este duelo de mexicanos en Centroamérica se terminó con un empate 1-1 en las eliminatorias mundialistas para el próximo año.

Alexis Gamboa fue el encargado de abrir el marcador para los costarricenses a los 60 minutos, pero luego llegó el empate por parte de Byron Bonilla por medio de un penalti. Nicaragua también sufrió de la expulsión de Jason Coronel unos minutos antes de que Costa Rica anotara su gol.

En el Grupo C, Costa Rica y Nicaragua comparten una unidad de las eliminatorias mundialistas de la Concacaf, al igual que Haití y Honduras,

por lo que aún queda mucho tramo que recorrer para determinar a los clasificados por parte de la Confederación del Norte y Centro del continente Americano.

Para la siguiente semana, Costa Rica enfrentará a su similar de Haití, mientras que Nicaragua enfrentará a Honduras, hasta el momento, todas las selecciones tienen un punto, por lo que tienen la responsabilidad de ganar para despegarse en la Concacaf y pelear por la clasificación al Mundial.



SECCIÓN B

SÁBADO 6 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Selección Mexicana

Aguirre sobre Ochoa: "¿6 Copas? Yo no regalo nada"

El director técnico de la Selección Mexicana comentó que siempre llamará a los mejores y, por el momento, Paco Memo no tiene equipo.

Uno de los temas recurrentes en los últimos días en el entorno de la Selección Mexicana es Guillermo Ochoa. El portero mexicano tiene el deseo de jugar su sexta Copa del Mundo el próximo año; sin embargo, no tiene equipo actualmente, motivo por el cual Javier Aguirre no lo ha podido convocar.

Durante la Conferencia de Prensa realizada en Oakland, California, el director técnico del Tri fue cuestionado sobre la actualidad de Ochoa, a lo que respondió que llamará siempre a los mejores, pero es un obstáculo que no tenga equipo para poder estar activo.

"¿6 copas? Yo no regalo nada, vendrá el que esté mejor y él no tiene equipo. Hablé con su agente, tiene ofertas, la intención es permanecer en Europa", comentó Aguirre, quien recordó cuando Mallorca no lo quiso renovar y casi de inmediato recibió una llamada de la FMF para regresar a la Selección.

"En el momento que Mallorca no me renovó, yo estuve tranquilo, me quedé una semana en Madrid. Cuando me llamó Juan Carlos me llené de ilusión para hacer bien lo que tengo que hacer bien. Si miro atrás solo es para no cometer los errores del pasado- Me he ido mejorando, decía Churchill que el éxito es ir de fracaso en fracaso", aseguró Javier.

Japón, dentro de las selecciones top del mundo

Aunque en la historia han sido pocos los enfrentamientos entre México y Japón, la realidad es que hoy por hoy ambas selecciones se encuentran dentro del top 20 de las mejores selecciones de todo el mundo, algo que el 'Vasco' destacó.

"Japón es el 17, nosotros el 13. Cuando llegue a Japón me dijeron que veían similitudes en ambos conjuntos, por eso me ficharon. Cuando llegué acá les dije que quería enfrentar selecciones de todo el mundo y en eso estamos. Nos va a servir mucho ver otro tipo de rivales, enfrentar Concacaf nos puede encerrar en una burbuja y no todo es así. Estamos hablando de un equipo top mundial, fuera de los anfitriones fue de las primeras en calificarse al mundial, muy sentimental, deje buena gente allá en Japón", comentó.



LIGA MX

Santos regresa a la pelea por un título



El cuadro lagunero ha perdido protagonismo en el futbol mexicano, pero las categorías inferiores demuestran lo suyo.

Por muchos años, el cuadro de Santos Laguna fue uno de los cuadros que peleó el campeonato pero en los últimos años ha perdido protagonismo. A diferencia del primer equipo, las categorías inferiores comienzan a tener resultados.

En la categoría Sub-17, el cuadro

de Torreón llegó a la final de su categoría y enfrentará este sábado al conjunto del Orlando City. De esta manera, el cuadro albiverde buscará tener una corona en sus fuerzas básicas.

Cabe mencionar que Santos Laguna no disputa una final de primera división desde el 2018, cuando vencieron a los Diablos Rojos del Toluca por marcador de 3-2 global.

Actualmente, el cuadro de Torreón marcha en la posición 11 de la tabla general; producto de dos victorias y cinco derrotas. A pesar de los resultados, el equipo lagunero pelea por entrar a los puestos que dan boleto a la liguilla.



Mexicanos por el Mundo

Inglaterra, Portugal e Italia se pelean por Johan Vásquez

El mercado lució atractivo para el zaguero mexicano; sin embargo, es un valuarte para Patrick Vieira y su proyecto en el Genoa. Una extensión se avecina y los Pumas quedan a la espera.

El presente de Johan Vásquez es lo suficientemente bueno, como para pensar que su futuro, será brillante en el Viejo Continente. Consolidado como un pilar en el Genoa, a tal grado de ser nombrado capitán para esta temporada, por nada más y nada menos que el histórico Patrick Vieira, el defensor mexicano de a poco empieza a ser de interés, tanto en otros equipos de la misma Serie A, como de ligas alternas.

Aunque el mercado de fichajes veraniego ha llegado a su fin (en Europa), diversos reportes han informado que el zaguero nacional fue pretendido

por tres equipos en concreto; situación que si bien resulta positiva, pues saben del talento que tiene, de momento no es fructífera, puesto que los planes con él, son mayores con los Grifos.

Indispensable en el proyecto - moneda de cambio a futuro De acuerdo con el especialista en fichajes, César Luis Merlo, el Porto, Sunderland y la Roma fueron los equipos que pujaron por él; sin embargo, y pese a que los Dragones pusieron una buena cantidad de dinero sobre la mesa, no hay pretensión alguna por querer venderlo.

"El plan del Genoa fue, bajo ningún punto de vista, desprenderse de Johan Vásquez. El Porto ofertó 20 millones de euros, pero el club no lo quiso vender. La Roma y el Sunderland también lo quisieron, pero la Genoa se negó. En próximos días verán la renovación de Johan hasta 2028 mencionó.

Pumas el más beneficiado Con la renovación en puerta, se espera que en todo caso, el valor del mexicano incremente para que quien quiera llevárselo, pague más por sus servicios. El interés por Vásquez de igual manera sería una fuerte apuesta para los Pumas de la UNAM, pues ellos hicieron un negocio redondo al momento de venderlo.

Entre las cláusulas que se dieron por sentadas al momento de mandarlo al Genoa, Universidad Nacional estableció que si bien lo venderían a un bajo costo, sería también con la retención del 50 por ciento de su carta para futuras ventas. Lo que dicho en otras palabras quiere decir, hubieran sido 10 millones íntegros para el Cuadro Felino de haberlo vendido al Porto por los 20 que ofrecieron. Se espera que después del mundial pueda elevar su interés entre algunos de los grandes, para finalmente dar con la propuesta indicada.

LIGA MX

FMF presume: "Revés definitivo del TAS a demanda de Liga de Expansión"

"El TAS desestimó la apelación presentada por los clubes de Expansión, en relación con la solicitud de inmediata reinstauración del sistema de ascenso y descenso en la Liga MX".

El Tribunal de Arbitraje Superior ha respondido a las demandas/peticiones que algunos clubes de la Liga de Expansión, presentaron hace algunos meses en torno a la integración inmediata del Ascenso y Descenso en el Fútbol Mexicano. La definición del caso, lejos de ser lo esperado para quienes acudieron a dicho organismo, fue de lejos, insuficiente.

A través de sus redes sociales y luego de ser respaldada por el TAS, la Federación Mexicana de Fútbol hizo pública la respuesta, en donde si bien dejan claro que la modalidad de Ascenso y Descenso regresará, lo harán de acuerdo a las fechas estipuladas de inicio, y no antes, como los representantes de la segunda división lo solicitaron.

"Revés definitivo del TAS a demanda de seis Clubes de Liga Expansión MX para adelantar el Ascenso.

El Tribunal Arbitral del Deporte (TAS) notificó hoy que ha rechazado la apelación presentada por los 6 Clubes de la Liga Expansión MX contra la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), en relación con la solicitud de inmediata reinstauración del sistema de ascenso y descenso en la Liga MX.

El TAS desestimó la apelación presentada por Club Atlético La Paz, Club Atlético Morelia, Cancún FC, Club Mineros de Zacatecas, Venados FC y Leones Negros de la UDG contra la decisión adoptada por la FMF el 29 de abril del 2025.

Confirma que las temporadas deportivas afectadas por el acuerdo de la Asamblea General de la FMF del 24 de abril del 2020 sobre la suspensión de sistemas de ascensos y descensos corresponden a las identificadas en la decisión adoptada por la

Federación Mexicana de Fútbol el 29 de abril del 2025, siendo la última de ellas la temporada deportiva el 2025-2026.

Dispone que los costos de este arbitraje, hacer determinados posteriormente por la Secretaría del TAS, deben ser asumidos en su totalidad por: Club Atlético La Paz, Club Atlético Morelia, Cancún FC, Club Mineros de Zacatecas, Venados FC y Leones Negros de la UDG.

Ordena a: Club Atlético La Paz, Club Atlético Morelia, Cancún FC, Club Mineros de Zacatecas, Venados FC y Leones Negros de la UDG a abonar la suma de CHF 12,000, dividido en partes iguales a la Federación Mexicana de Fútbol como contribución de los gastos legales y de otra naturaleza en los que incurrió este procedimiento. Niega las demás peticiones de las partes" mencionó el escrito.



Cruz Azul

Paradela, efecto inmediato e histórico con Cruz Azul

Cruz Azul tiene en sus filas a un socio fiel del gol, un mediocampista que ha entendido de inmediato lo que significa vestir esa camiseta.

José Paradela ha recalado en Cruz Azul con una fuerza arrolladora, tanto en presencia como en números. En apenas cinco partidos del Apertura 2025, el mediocampista argentino entregó nada menos que cinco asistencias, una cifra solo al alcance de figuras consolidadas. Ese volumen de contribuciones le permite liderar la tabla de asistencias del equipo, y lo hace con contundencia, colocándose como el jugador más decisivo en ese apartado, incluso por encima de nombres consolidados como Mateusz Bogusz, Gonzalo Piovio y Carlos Rotondi.

Pero lo que convierte en legendario este arranque no es solo el conteo en bruto, sino el contexto: esas cinco asistencias han sido distribuidas en cinco partidos consecutivos de Liga MX, un logro sin precedentes en la historia de La Máquina. No se trata de un golpe de suerte aislado, sino de un impacto sostenido que eleva a Paradela como el fichaje con mejor efecto inmediato en la última década del club.

Ese impacto inmediato no solo se percibe en la

estadística, sino en el rendimiento colectivo. De acuerdo con los datos recopilados por 365Scores, en sus primeros diez encuentros con el equipo, Paradela participó en el 83 % de las jugadas con incidencia directa en la creación de gol. Es decir, más allá de las asistencias, su presencia en el juego ofensivo ha sido decisiva: desde la construcción, los pases filtrados hasta el último toque de definición.

Este rendimiento por encima de figuras como Jonathan Rodríguez, Orbelín Pineda o Roberto Alvarado confirma que, sin duda, Paradela emerge como el fichaje de mayor impacto para Cruz Azul desde la llegada de "Cabequita" Rodríguez. Esa comparación no es casualidad: el manejo del balón, visión de juego y determinación que demuestra partido a partido lo hacen un referente inmediato en el medio campo celeste.

El efecto Paradela ya se refleja en la tabla de la temporada 2025-26: con cinco asistencias, encabeza ese rubro en Cruz Azul con amplia ventaja. Aunado a ello, recientemente abrió su cuenta goleadora en la misma campaña, sumando un gol en Liga MX, lo que completa su perfil ofensivo como creador y ejecutor.

Es algo sencillo, pero poderoso: Paradela no solo cumple expectativas; las redefine. En una institución con historia rica y exigencia constante,



cuyas glorias se han forjado también con el arte del pase (recordemos a maestros del medio campo), su arranque ofrece no solo estadísticas, sino esperanza:

la de que Cruz Azul tiene en sus filas a un socio fiel del gol, un mediocampista que ha entendido de inmediato lo que significa vestir esa camiseta.

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

la Mejor FM 96.5

¡AQUÍ NOMÁS!

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM | LAMEJORTEPIC.COM.MX/IXTLÁN

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA. Alicia

www.pinsa.com.mx

México - Japón

DT de Japón: "no vemos al pasado solo nos preparamos para la Copa del Mundo"

Hajime Moriyasu comentó que no ve como una revancha este duelo ante México porque es una situación distinta a los Juegos Olímpicos de Tokio.



La Selección Mexicana enfrentará a su similar de Japón en un partido amistoso en la antigua casa de los Oakland Athletics, el Oakland Coliseum, recinto en el que no jugaban desde hace más de 10 años y, ahora, se vivirá un choque entre viejos conocidos, Javier Aguirre vs Japón.

En la conferencia de prensa realizada un día antes del partido, Hajime Moriyasu, habló de los enfrentamientos que tuvo ante la Selección Mexicana en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y aseguró que no buscará una revancha porque es un contexto muy diferente, es la preparación para la Copa del Mundo.

"Recuerdo la semifinal que perdimos, recuerdo la

celebración de México y ahí supe que debimos ser más fuertes y lo llevé de aprendizaje para la siguiente competencia internacional. No me arrepiento de nada de lo que hicimos en ese juego, tampoco lo veo como una revancha, todo esto es una preparación para la Copa del Mundo, estamos enfocados solo en ganar y tener una buena preparación para lo que viene, queremos ser mejores y llegar muy bien al Mundial", indicó Moriyasu.

Aguirre, un gran entrenador Al ser cuestionado sobre el paso de Javier Aguirre por la Selección de Japón, comentó que el mexicano es un excelente entrenador, pero no puede dar una opinión sobre eso porque han cambiado mucho la cosas desde ese entonces.

"Primero creo que Javier es un excelente entrenador, lo respeto mucho. La realidad es que no puedo calificar su trabajo con Japón porque las cosas han cambiado incluso no tengo jugadores que él haya dirigido, pero seguramente dejó algo en Japón, algo debimos aprender sobre su trabajo y tener algo de influencia suya", dijo.

En cuanto al duelo sobre México, dijo que no será fácil, pero deberán ser muy cuidadosos para salir con el resultado favorable.

"Debemos ser muy defensivos, ser cuidadosos, México

tradicionalmente ataca cuando tiene la pelota y creo que mañana ellos estarán de local y se sentirán más cómodos proponiendo el partido. Me parece que nuestro nivel es similar pero no importa quién sea mejor México históricamente nos sabe atacar, nosotros debemos ser inteligentes para defender. Espero que México juegue en un alto nivel, sean agresivos, disparen mucho a puerta. Veremos si podemos mantener el balón o ser fuertes en defensa, siempre siendo inteligentes para encontrar la mejor forma de jugar. Lo que estoy seguro es que si tenemos la oportunidad de hacer gol lo haremos, anotaremos", dijo.

En Europa no superan el último año de Checo Pérez en Red Bull

A pesar de que ya quedó demostrado que el problema es el auto, David Coulthard, vuelve a señalar a Pérez por su último año en Milton Keynes.

Sergio Pérez ya firmó con Cadillac para volver a la Fórmula 1, pero diversas voces siguen recordando su pasado en Red Bull. David Coulthard, ex piloto de Fórmula 1, señaló que hablar del último año de 'Checo' en Red Bull es algo "incómodo", pues a su juicio el piloto mexicano no dio la talla.

En entrevista para Motorsport.com, David Coulthard fue contundente al mencionar que Pérez no cumplió con las expectativas en el 2024, su último año con Red Bull. "Fue incómodo, hacia el final de su carrera (en Red Bull), ver la diferencia (con Max Verstappen) y hablar de ello. Ya sabes cómo es. Son buenos tipos, pero tienes que decir la verdad, y él no estaba haciendo un trabajo lo suficientemente bueno" señaló.

Recordar que al final del 2024, Red Bull optó por rescindir el contrato de 'Checo'. El equipo prefirió impulsar a Liam Lawson, sin embargo, el neozelandés tampoco dio la talla. Después, Yuki Tsunoda subió al asiento pero de igual forma no dio los resultados, evidenciando que el problema es el auto.

Coulthard valora el aporte que 'Checo' le dará a Cadillac. Respecto a la firma de Sergio Pérez con Cadillac, el ex piloto de Fórmula 1, reconoció que el mexicano le aportará mucho a la escudería que se estrenará en

la categoría en 2026. "Es bueno para Cadillac. Tiene experiencia. Es equilibrado. Sabemos que es un ganador de Grandes Premios. Es una oportunidad para él de concluir su recorrido en la Fórmula 1, desempeñando un papel dentro de un equipo. No creo que sea el inicio de un camino hacia un campeonato mundial, porque tiene 35 años. Pero es un tipo talentoso que aportará dentro y fuera de la pista" sentenció.

Finalmente, el escocés tiene cierta sobre el estado de forma de 'Checo' por el año sabático que tomó. "Así que será interesante ver qué tan rápido puede Checo ponerse al día. Vimos con Kimi (Raikkonen) que se fue a los rallies y luego volvió. Fernando (Alonso) se fue un año y después regresó. Pero ellos se mantuvieron activos. Y cuando Michael (Schumacher) se retiró y luego volvió, no estaba al mismo nivel que antes. Creo que ser piloto de Fórmula 1 es un mundo egoísta" comentó.



Pumas

Continúa la maldición de Aaron Ramsey, ahora en Liga MX

El gol que anotó el jugador europeo ya habría cobrado a su primera víctima porque unos días después falleció el diseñador italiano Giorgio Armani.

Aaron Ramsey jugó en los mejores equipos de la Premier League de Inglaterra, pero tomó notoriedad por un simple hecho que marcó su carrera para siempre, pues cada vez que el galés anotaba un gol coincidía con el fallecimiento de algún famoso en el mundo, por lo que se le conoció 'la maldición de Ramsey'.

Durante ese periodo, estrellas como el actor Alan Rickman (Severus Snape), Osama Bin Laden, Steve Jobs, Paul Walker, Robin Williams, solo por mencionar algunos, fueron los que fallecieron unos días después de que anotara gol, situación que ponía 'los pelos de punta' a propios y extraños.

Ahora, esta supuesta maldición que lo acompaña ya se habría trasladado a la Liga MX porque apenas el fin de semana se estrenó como goleador con los Pumas de la UNAM y hoy 4 de septiembre falleció el diseñador italiano, Giorgio Armani, motivo por el cual se dice que se revivió su maldición.

Y es que Ramsey apareció como el superhéroe que le dio el triunfo a los Pumas en contra del Atlas en Ciudad Universitaria, pues al minuto 90+2 llegó un tiro de esquina que se cobró con un centro que el mismo Ramsey remató de derecha para darle los 3 puntos a su equipo.

Ese partido en el mítico Estadio Olímpico Universitario se llevó a cabo el domingo 31 de agosto, y tan solo unos cuantos días después de que ocurrió este hecho se reportó el fallecimiento de Armani, cofundador de la marca de moda que lleva su mismo nombre a los 91 años de edad.

Haz todo desde la app

- Compra y administra tus boletos
- Cambia fecha y hora de tu boleto
- Factura y revisa tus viajes
- Canjea y recarga puntos
- Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente
- ¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

33 3111 8780 | 33 1526 6794
www.tepicplus.com

SI, QUIERO EXCLUSIVIDAD

Todavía estás a tiempo de tomar tu decisión más inteligente para toda la vida.

LOTES RESIDENCIALES DESDE \$13.000 EL M2

311 214 18 02

BIOSFERA

RESIDENCIAL

PINSAs

Alica



En acción en los entrenamientos de Jaguares de Nayarit los peloteros de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico.



Coach José "Toro" Macías junto al manager Luis Carlos Rivera



Los Jaguares de Nayarit se preparan para sus primeros juegos de Pretemporada

Llegan Armando Araiza y el "Toro" Macías



Jaguares de Nayarit con peloteros de amplia trayectoria en el beisbol mexicano



Practicando las jugadas en los entrenamientos

A los Jaguares de Nayarit

Por Diego Estrada
Prensa Jaguares de Nayarit

Los Jaguares de Nayarit tuvieron este viernes, por primera vez en la pretemporada, al Coach de Bateo, José Macías y el Coach de Catchers, Armando Araiza. Macías, originario de Panamá, con más de una década de experiencia en Grandes Ligas y Liga Mexicana del Pacífico se integra al staff de Jaguares. Por su parte, Armando Araiza, nacido en Magdalena de Kino, Sonora, jugó cómo receptor con amplia trayectoria en el béisbol invernal mexicano y llega para aportar en el desarrollo defensivo de los hombres que están detrás del pentágono.

Ambos entrenadores se incorporaron al cuerpo técnico del manager, Luis Carlos Rivera y desde este viernes trabajaron intensamente aspectos técnicos, defensa en general y práctica de bateo.

Los Jaguares de Nayarit se preparan para sus primeros juegos de pretemporada en el estado los días 13 y 14 de septiembre, en Sayulita y Santiago respectivamente, contra dos selectivos de la Liga Nayarita de Béisbol. El entrenamiento para el día de mañana sábado está programado para las 9:00 am.

Sin Chino Huerta

Las bajas más importantes de la Selección para los amistosos ante Japón y Corea del Sur

El atacante del Anderlecht quedó fuera por lesión y Javier Aguirre no llamará a un sustituto.

El peso: César "Chino" Huerta no estará disponible por una sobrecarga muscular sufrida en su último compromiso con el Anderlecht de Bélgica. El cuerpo técnico que encabeza Javier Aguirre determinó no convocar a un reemplazo, por lo que la plantilla se mantendrá sin modificaciones.

La Selección Mexicana afrontará los duelos de la Fecha FIFA de septiembre con plantel completo en su mayoría, aunque tendrá una ausencia de

El combinado nacional enfrentará a Japón el 6 de



septiembre en Oakland, California, mientras que tres días después se medirá a Corea del Sur. Ambos encuentros forman parte de la preparación rumbo a las competencias oficiales del próximo año.

El rival nipón no reporta bajas y se presentará con un grupo consolidado, compuesto principalmente por futbolistas que militan en clubes europeos. Entre los nombres más destacados figuran Daichi Kamada, del Crystal Palace; Ritsu Doan, del Eintracht Frankfurt; Kaoru Mitoma, del Brighton; Takumi Minamino, del Mónaco; Wataru Endo, del Liverpool; y Takefusa Kubo, de la Real Sociedad. Todos han tenido continuidad en sus ligas y conforman la base que ha

sostenido al equipo en los últimos procesos.

La dirección técnica japonesa está en manos de Hajime Moriyasu, quien ha mantenido estabilidad desde la Copa del Mundo de Qatar 2022, con el apoyo estratégico de Makoto Hasebe, exjugador del Eintracht Frankfurt. Con este plantel, se anticipa un duelo de gran intensidad y exigencia táctica frente al Tricolor.

Finalmente, en el caso de Corea del Sur, su lista de convocados aún no ha sido anunciada oficialmente. Sin embargo, al igual que Japón, ya aseguraron su participación en la próxima justa mundialista como representantes de la Confederación Asiática.

Tiempo al tiempo para Cruz Azul

Tras la lesión de Ángel Sepúlveda, mucho se ha especulado con la incorporación de un nuevo atacante en este mercado; sin embargo, la Máquina parece tener otros planes.

¡Dos semanas de respiro más que necesarias para Cruz Azul! Tras el duelo ante Chivas y una lesión inesperada en el que de momento (y quizá en los últimos dos torneos) ha sido su mejor jugador, la Máquina vive la Fecha FIFA, como un auténtico alivio por las necesidades que ahora mismo, les rodean.

La baja de Ángel Sepúlveda es un golpe directo al esquema de Nicolás Larcamón, pues si bien es cierto que gran parte de su recuperación se dará en el parón internacional, lo más seguro es que el Cuate no vea acción en los siguientes dos duelos del Apertura 2025 (Pachuca y Juárez). Gabriel Fernández es la opción natural para suplirlo, pero...¿y si se lastima?

Confianza plena y delantero en espera De acuerdo con información de Adrián Esparza Oteo, los roles para el semestre en curso están definidos. Pese a ahora mismo necesitar de un atacante, pues Sepúlveda está lastimado, Mateo Levy irá al Mundial Sub-20, y el Toro viene de cierta inactividad importante, todo parece indicar que la Máquina no buscaría a nadie en este cierre de mercado.

La misma fuente confirma que Cruz Azul no pretende fichar un 9 para lo que resta del Apertura



2025 y que en todo caso, irían sí o sí por un delantero punta para el mercado invernal. De mientras confiamos plenamente en que Ángel Baltazar se recupere en tiempo y forma, además de que Fernández se mantenga sano.

Con las especulaciones que surgieron en torno a una muy buscada llegada de Luka Jovic, la Máquina Cementera abrió el portal a que harán hasta lo imposible por traer más competencia interna en ataque. De momento solo resta esperar y darle, más bien, tiempo al tiempo, para que con los elementos actuales se logre el objetivo, o para que en el siguiente periodo de transferencias, llegue el ansiado artillero que tanto esperan.

BR Bello
Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

¡VIVA MÉXICO!

Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

**Planes funerarios a previsión
DESDE \$14 DIARIOS**
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
*Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com